

Mitteilung

öffentlicher Teil

Gremium	Datum
Jugendhilfeausschuss	06.11.2012

Rücktritt einer sachkundigen Einwohnerin

Frau Kim Beckemeier war bislang als sachkundige Einwohnerin stellvertretend für Herrn Biber Happe (FDP-Fraktion) im Jugendhilfeausschuss - Ausschuss für Kinder, Jugend und Familie – tätig.

Mit Schreiben vom 31.08.2012 legt

Frau Kim Beckemeier

ihr Mandat im Jugendhilfeausschuss nieder. Es wurde bisher kein Vorschlag zur Nachfolge eingereicht.

Die Verwaltung bittet um Kenntnisnahme.

Gez. Dr. Klein